





Welberger Kreis zeigt 83 Werke in dem neuen Rathaus

“Kunstkreis und die Stadt Gronau Hand in Hand (...) “Die Künstler brauchen den Kontakt, sie brauchen den Kontakt untereinander und zur Öffentlichkeit.” (...) Die große Anzahl der Gäste - etwa hundert waren zur Eröffnung erschienen - bewies das Interesse an dieser Veranstaltung.”

Westfälische Nachrichten, 3. Juni 1976.

Das großzügige Foyer des Deilmann-Baus ermöglicht ein Vielzahl solcher Aktionen in einem würdigen Rahmen.

Das Gronauer Rathaus weiterbauen!

Der Bürgerverein Dinkelaue Gronau und Epe engagiert sich für den Erhalt des preisgekrönten Bauwerks von Prof. Deilmann.

Mehr unter: www.rathaus-gronau-weiterbauen.de